



Le Quotidien Jurassien  
2800 Delémont 1  
032/ 421 18 18  
<https://www.lqj.ch/>

Medienart: Print  
Medientyp: Tages und Wochenendpresse  
Auflage: 16'594  
Erscheinungsweise: täglich

Seite: 7  
Fläche: 12'650 mm<sup>2</sup>

Auftrag: 1086739  
Themen-Nr.: 377014  
Referenz:  
d2d2de4d-191e-474a-8ca1-46f1e02e4275  
Ausschnitt Seite: 1/1

# Ils ont découvert la robotique

SAINT-IMIER Des robots en forme de serpent, de tanks, qui mettent des déchets à la poubelle ou encore qui tiennent en équilibre. Telles sont les réalisations qu'ont pu découvrir samedi au ceff Industrie à Saint-Imier les proches des 45 participants aux ateliers de robotique mis sur pied par l'École polytechnique fédérale de Lausanne (EPFL) en collaboration avec le Ceff.

Âgés entre 11 et 13 ans, ces jeunes (parmi lesquels 16 filles) ont suivi

durant 11 samedis des cours d'initiation à la robotique. Ils ont appris à coder, à construire un robot et à les programmer. Ils ont été récompensés par une attestation.

«Notre pays a besoin de main-d'œuvre qualifiée dans les domaines techniques à tous les niveaux, qu'il s'agisse d'électroniciens, de mécaniciens, d'informaticiens ou d'ingénieurs et de scientifiques, femmes et hommes», a relevé Farnaz

Moser, directrice du Service de promotion des sciences de l'EPFL «Ces ateliers servent à promouvoir les branches techniques et leurs débouchés et à encourager les jeunes à s'orienter vers ces filières», a-t-elle conclu.

Depuis 12 ans, pas moins de 600 jeunes ont déjà fréquenté ces ateliers. CLR



Ângelo, Adem, Bastien et Jeff préparent leur robot avant la démonstration. photo clr